

■ SANTA MARTA DE TORMES

La renovación de la tubería en la calle Ciudad de León comenzará la próxima semana

Ayuntamiento y empresa concesionaria determinan el proceso de ejecución de las obras para solucionar el problema a 400 vecinos

ENE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta se reunió en la mañana de ayer con los responsables de la empresa concesionaria de la gestión del servicio de agua en el municipio, tras la decisión tomada de ejecutar las obras de renovación de la red en la calle Ciudad de León, como consecuencia del último reventón de la tubería sufrido el pasado lunes.

El encuentro sirvió para concretar el inicio de las obras y el procedimiento a llevar a cabo, para resolver cuanto antes este problema que afecta los 400 vecinos que residen en esa zona.

A partir de ahora, la empresa activará el procedimiento, en el que tendrá que contratar a más personal y adquirir el material necesario para acometer la obra, ya que el servicio del que dispone en el municipio es de mantenimiento.

En este sentido, y aunque no se puede garantizar la total seguridad de que no se produzcan problemas o nuevas roturas durante las obras, los responsables aseguran que se intentarán evitar trabajando en paralelo, de manera que instalarán la nueva tubería y mallarán la red al completo, dejando en funcionamiento la actual para agilizar el ritmo de las obras y cuando se haya instalado la totalidad de los 150 metros de tubería, se conectará y canalizará a la red general. Por este motivo, y en caso de que surja alguna avería, como medida de emergencia, el Ayuntamiento ya ha habilitado un grifo en la calle Bajada del Río para que los afectados puedan utilizarlo durante las obras si se produce algún corte.



La calle Ciudad de León permanece cortada al tráfico. | ENE

CONSECUENCIAS

Reclamaciones

Algunos vecinos de la calle Ciudad de León han detectado fallos y problemas en los electrodomésticos de sus viviendas, por lo que pedirán, a través de la Asociación de Consumidores de la localidad y de la Oficina Municipal del Consumidor (OMIC), la reparación y asunción del coste de los aparatos dañados como consecuencia de las continuas averías, así como la compensación en el cobro de las cuotas del servicio de agua.

Plan de gestión de la red

La Asociación de Consumidores y Usuarios de Santa Marta (Acusam) propone al equipo de Gobierno que "los 700.000 euros de remanente del presupuesto municipal se destinen parcial o totalmente a la ejecución de un plan de gestión y remodelación de la red de suministro de agua y la creación de un protocolo de emergencia con medidas de protección de los usuarios, para evitar las molestias ocasionadas a los vecinos de Ciudad de León y del resto del municipio".



Los consejeros infantiles iniciaron ayer el trabajo del curso. | ENE

La grabación de un vídeo del municipio inicia las sesiones de trabajo del consejo infantil

ENE | SANTA MARTA

Los consejeros de infancia volvieron a reunirse ayer por primera vez después del verano e iniciar así el nuevo curso escolar.

La primera jornada de trabajo se centró en la grabación de un vídeo para promocionar la iniciativa de la participación infantil en la vida municipal y así lograr el nombramiento de la localidad como 'Ciudad Amiga de la Infancia' por parte de Unicef.

El objetivo es mostrar los rincones y lugares destinados al ocio y disfrute de los pequeños, por lo que el escenario elegido para la grabación de ayer fue el parque de la plaza del Ángel, situado a

la entrada del municipio.

Las sesiones de trabajo continúan esta tarde con la puesta en común de propuestas, consejos y actuaciones a realizar en esta nueva etapa, que pretende ser el impulso definitivo a la implicación infantil para analizar la situación del municipio. Para ello, organizarán talleres en los que plasmarán sus aportaciones sobre los aspectos positivos y las necesidades, deficiencias o carencias que presenta Santa Marta, para después elaborar informes en los que trasladar su trabajo a los responsables municipales para atender las peticiones en el punto de vista de los pequeños.

Los jóvenes de la comarca acudirán el día 18 a la 'Madrid Games Week'

Los jóvenes de Santa Marta participarán junto a los de los municipios de Villares de la Reina, Carbajosa de la Sagrada y Villamayor de Armuña en la excursión organizada desde el Área Joven a Madrid para disfrutar de la feria de los videojuegos 'Madrid Games Week 2014'. La salida tendrá lugar el próximo sábado día 18 y los interesados aún pueden apuntarse para reservar alguna de las plazas disponibles. La actividad está incluida dentro de la programación municipal de Juventud para el primer trimestre del curso. Es una de las variadas salidas culturales organizadas dada la elevada demanda del colectivo juvenil que hay para las actividades lúdicas y de ocio. | ENE

La parroquia junto a la Fundación Adsis realiza un proyecto de apoyo escolar

La parroquia de Santa Marta, junto con los voluntarios de la Fundación Adsis, coordinan un proyecto de apoyo escolar destinado a los niños del municipio para ayudarles a hacer los deberes. Se trata de una iniciativa que lleva en marcha tres años y gracias a la que un grupo de jóvenes presta su ayuda a niños y adolescentes que no pueden contar con el apoyo de adultos para completar su tarea escolar o bien realizar actividades de ocio y tiempo libre. La iniciativa se realiza gracias a la colaboración desinteresada de un colectivo en el que también se integran profesionales de distintos ámbitos de la educación como pedagogos y educadores que orientan y forman a los voluntarios que trabajan con los niños. | ENE

Inicio de las clases del taller municipal de Pilates

Las aulas del edificio Multisusos han acogido el estreno de las clases del taller municipal de Pilates. Se trata de una de las actividades que más demanda ha tenido entre las ofertadas por el Consistorio a los vecinos dentro del bloque de propuestas de tiempo libre. En total cuatro grupos han comenzado a practicar esta disciplina que, junto con el yoga, es una de las que mayor número de alumnos aglutina este año. | ENE

